

## **32751 - ¿El zakat al-fítr (caridad obligatoria que se da después del mes de ayuno de Ramadán) es una obligación también para la persona pobre y su familia?**

---

### **Pregunta**

Un musulmán pobre mantiene a su familia, la cual consta de su madre, padre e hijos. 'Id al-Fitr está llegando y sólo tiene un sa' de comida. ¿En nombre de quién debe pagarla?

### **Respuesta detallada**

Si la situación de esta persona pobre es como la describes en tu pregunta, entonces debe pagar el sa' de comida en su propio nombre, si ese sa' es el sobrante de aquello con lo que cubre sus necesidades y las necesidades de aquellos a quienes mantiene para el día y la noche del 'Id, porque el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "Comienza contigo y luego con quienes dependen de ti".

Narrado por al-Bujari, 2/117, 6/190; Muslim, 2/717, 718, No. 134. 1036, 1042.

Con respecto a quienes dependen de él, si ellos no tienen nada para dar de zakah a nombre de sí mismos, entonces no están obligados a pagarla, porque Allah dijo (traducción del significado):

"Allah no exige a nadie por encima de sus posibilidades" (al-Báqarah 2:286).

Y el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "No hay caridad voluntaria (sádaqah) excepto para quien tiene los medios". Narrado por al-Bujari, 2/117, 6/190; Muslim, 2/717, No. 1034. Y también dijo (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él): "Si yo les ordeno algo, cúmplanlo tanto como puedan".

Y Allah es la Fuente de toda fuerza. Que Allah bendiga y dé la paz a nuestro Profeta Muhámmad, a su familia y a sus compañeros.